

« C'est une course exigeante »

Qui de mieux que le quadruple vainqueur de l'épreuve pour parler de Vin'Scène en Bourbonnais ? Avant de participer à la cinquième édition, dimanche, Antoine Amiot évoque une course qui « dépasse le cadre de la performance ».

Laurent Calmut

C'est un rendez-vous qu'il coche tous les ans sur son agenda. Et pas seulement parce qu'il en est le quadruple tenant du titre. Dimanche, Antoine Amiot tentera de faire comme il en a l'habitude, sur le parvis du CNCS, à Moulins. Arriver le premier. Mais surtout profiter de ses amis, et de la convivialité d'une course pas comme les autres.

« Ça dépasse le cadre de la performance »

Vin'Scène en Bourbonnais ? « On ne peut pas la comparer à un trail, et c'est très loin d'un marathon, explique le coureur de 37 ans. Le dénivelé varie beaucoup, on passe des chemins au bitume et il y a beaucoup de virages.



SÉRIE. Vainqueur des quatre premières éditions, entre Saint-Pourçain et Moulins, Antoine Amiot remportera-t-il un cinquième succès, dimanche ? PHOTO D'ARCHIVES PHILIPPE BIGARD

Musculairement, c'est une course exigeante. Il faut être costaud ».

Ça tombe bien, le Moulinois est souvent en forme à cette époque de l'année. Accompagnateur en montagne, il sort d'une saison estivale au cours de laquelle il a dirigé des randonnées, en Norvège notamment. « C'est extra comme préparation. Et j'ai fait pas mal de kilomètres

à l'entraînement ». De quoi répondre présent pour la course créée par Jacques Chevallier, décédé l'an dernier, et désormais présidée par son ami, Pascal Brunel. « J'ai aimé l'approche de Jacques. Courir à Vin'Scène, ça dépasse le cadre de la performance. On ne court pas après le chrono, et cela permet de relier deux jolies villes en profitant des vignes et du

terroir. Je ne pense pas à une cinquième victoire, car ce serait présomptueux. Mais au moins, c'est une épreuve sur laquelle je ne m'ennuie pas ».

Pratique. 5^e édition de Vin'Scène en Bourbonnais, dimanche, entre Saint-Pourçain et Moulins (43 km). Départ de la course individuelle et de la course en relais à 9 heures. Arrivée sur le parvis du CNCS. Web : www.vin-scene-bourbonnais.com